



„Hoffnung schenken“

Der Verein Sunshine4Kids veranstaltet jedes Jahr einen von Sponsoren finanzierten Segeltörn im Mittelmeer. Zielgruppe der „Hoffnungsflotte“ sind Kinder, die infolge einer Krebserkrankung, des Verlustes ihrer Eltern oder anderer schwerer Schicksalsschläge die Freude am Leben verloren haben. Zehn Tage lang sollen sie Gelegenheit erhalten, einmal die Alltagsorgen hinter sich zu lassen, neue Freundschaften zu knüpfen und mithilfe ausgebildeter Pädagogen an ihren Problemen zu arbeiten. „Wir wollen die Kinder aus ihren schwierigen Umständen herausholen und ihnen Hoffnung schenken“, erklärt Initiatorin Gaby Schäfer, die bereits mehrfach für ihr Engagement ausgezeichnet wurde. Die Reise führte in

Die diesjährigen Teilnehmer auf einer Chartyacht in der Adria

diesem Jahr entlang der kroatischen Adriaküste. Zu den Förderern gehören auch prominente Segler wie Bobby Schenk und Arved Fuchs. www.sunshine4kids.de